

Proyecto de apoyo científico en Latinoamérica

NUEVA YORK, 19 de marzo (AP).— Con la participación de dos premios Nobel, el argentino Luis Leloir y el español Severo Ochoa, se realizará entre el 26 y el 29 de este mes en México una conferencia

destinada a crear un "grupo clave" de biólogos, químicos, físicos, matemáticos y otros científicos latinoamericanos.

La conferencia, organizada por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), contará con quince de los más destacados científicos de América Latina, que según las autoridades de la reunión se abocarán a "preparar un programa de apoyo a proyectos científicos en el área".

De acuerdo con cifras de las Naciones Unidas, América Latina es una de las regiones más rezagadas del mundo en materia de capacitación científica.

Los quince científicos, que se darán cita en El Colegio de México, estudiarán en conjunto cuestiones como el estado de las ciencias básicas en la región, el problema del éxodo de científicos y cómo fomentar la cooperación entre los centros

científicos de los países latinoamericanos.

Paradójicamente, y acaso como síntoma de uno de los mayores problemas que tocará la conferencia —la fuga de cerebros—, muchos de los que participan de la reunión no residen en sus países de origen.

Aparte del doctor Leloir, quien ganará el Premio Nobel de Química en 1970 y vive en Buenos Aires, concurrirán los argentinos Manuel Sadovsky, actualmente trabajando para el Centro de Estudios del Desarrollo de Caracas, Venezuela; Juan José Giambagi, actualmente docente en el Centro Brasileño de Pesquisas

Físicas de Río de Janeiro, y Mario Bunge, actualmente presidiendo el Departamento de Filosofía de la Universidad de McGill, en Canadá.

Otros de los participantes serán los chilenos Claudio Teitelboim, actualmente trabajando para el Instituto de Estudios Avanzados de Princeton, Estados Unidos, y Jorge Allende, del Departamento de Bioquímica de la Universidad de Chile; los mexicanos José Aden, del Centro de Investigación de Estudios Avanzados del Instituto Politécnico Nacional de México y Arcadio Poveda, director del Instituto de Astronomía de la Universidad de México.

UNO MAS UNO

Confirma Inglaterra, ni un Paso Atrás en las Malvinas

LONDRES, 20 de marzo (EFE).— Gran Bretaña mantendrá su postura sobre las islas Malvinas y la situación de los derechos humanos en Argentina a pesar del restableci-

miento de relaciones entre los dos países

El Ministerio británico de Asuntos Exteriores confirmó hoy martes el intercambio de embajadores en fecha próxima y recalcó que ello no supondrá un cambio en la política de Gran Bretaña en lo que se refiere a las Islas Malvinas, cuya soberanía reclama Argentina.

Así mismo, puso de relieve la preocupación británica por la violación de los derechos humanos en Argentina y recordó que se estima en 15,000 el número de desaparecidos desde que el general Jorge Videla asumió el poder, hace casi tres años.

El comité para los derechos humanos en Argentina consideró anoche "un grave error" el reinicio de relaciones entre los dos países.

Por el contrario, representantes de los habitantes de las Islas Malvinas en Londres mostraron anoche su satisfacción ante el anuncio de relaciones argentino-británicas siempre y cuando se reconociera su derecho a permanecer bajo soberanía británica en tanto lo desearan.